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5          5          PANNE DE RADIOCOMMUNICATION

PANNE DE RADIOCOMMUNICATION AU DEPART

En VMC, faire demi-tour pour atterrir sur l'aérodrome par circuit à l'Est 
des installations.
En IMC, poursuivre le vol jusqu'aux limites de la TMA en respectant 
la trajectoire de départ au dernier FL assigné et ensuite entreprendre la 
montée jusqu'au niveau de croisière. Si le dernier FL assigné est 
incompatible avec l'altitude minimale de sécurité, pousuivre la montée 
vers le FL de croisière.
Si la panne survient au cours d'un départ guidé radar, rejoindre au plus 
tôt le SID assigné.

PANNE DE RADIOCOMMUNICATION A L’ARRIVEE

RADIOCOMMUNICATION FAILURE

RADIOCOMMUNICATION FAILURE AT DEPARTURE

ln VMC, turn back and land on AD using circuit in East of AD.

ln IMC, go through with the flight until theTMA limits and comply with 
the departure routing at the latest assigned level, then climb to the 
cruising level. If the latest assigned level is not compatible with the 
minimal safety altitude, climb up to the cruising level.

If the faifure occurs when the ACFT is under radar vectoring, join 
the assigned SID as soon as possible.

RADIOCOMMUNICATION FAILURE AT ARRIVAL

5.1         

5.2         

5.3    

- Suivre ou rejoindre la STAR autorisée ou à défaut la plus proche.
- Se présenter à l'IAF au dernier niveau assigné collationné s'il est

utilisable dans l'attente, à défaut au niveau le plus élevé de l'attente.

- Attendre à ce niveau jusqu'à l'heure la plus tardive des deux heures
suivantes :

- HAP
- Heure d'arrivée dans l'attente plus 10 minutes.

- Descendre dans le circuit d'attente jusqu'au FL 080.
- Quitter l'IAF pour entreprendre la procédure d'approche.
- Si le pilote n'a pas connaissance du QFU en service : considérer que
 le QFU 142° est en service (éventuellement procédure MVL si le vent
 déterminé par le pilote indique que le QFU 322° est en service). 

5.1         

5.2         

5.3    

- Join or follow the STAR assigned or the very next one by default.
- Overflight the IAF at latest FL assigned and read back if this level

is usable in holding pattern or failing this at the highest level of this
 pattern.

- Perform this holding pattern till the latest time of :

- EAT
- 10 minutes after the time entering in pattern.

- Descend within the pattern to FL 080.
- Leave IAF in order ta perform the approach procedure.
- If the pilot does not know what QFU is in use he should consider  that
 QFU 142° is in use (eventually followed by a circling if the wind 
 determinated by the pilot shows the QFU 322° is in use).

     RADIOCOMMUNICATION FAILURE FOLLOWED BY A MISSED 
APPROACH PROCEDURE
If it is impossible to land complying with the time limit defined in 
legislation, the pilot must divert to the altemate field as mentioned in the 
FPL in compliance with the suitable SID or the omnidirectional 
departures, climbing to the minimal en route safety altitude, or to the FL 
070 for the airports located within the lateral limits of the TMA.

PANNE DE RADIOCOMMUNICATION SUIVIE D'UNE PROCEDURE 
D'APPROCHE INTERROMPUE
Si l'atterrissage se révèle impossible dans les délais réglementaires, se 
dérouter vers le terrain de dégagement prévu au PLN en suivant le SID 
approprié ou départs omnidirectionnels, en montée vers l'altitude 
minimale de sécurité en route ou FL 070 pour les aérodromes situés 
dans les limites latérales de la TMA.




